

みのり保育園



梅雨入りをしてからあまり長雨もなく、暑い日が続いています。いよいよプールの季節になりました。気持ち良く水の中でも身体を自由に使って楽しく遊べる様になってもらえたらと思います。苦手だった水がちょっと平気になる、水に顔がつけれた、もぐれた・・・毎日のプール遊びの中で、少しずつ出来なかった事が出来る様になっていく事はとても自信になり、また次への意欲に繋がっていきます。暑い夏、体調を整えて、たっぷり水と戯れて、元気に楽しい遊びで充実した日々を過ごしてもらいたいと思います。夏の終わりにには、きっと少しお兄ちゃんお姉ちゃんになった顔つきで過ごしていると思いますよ。お楽しみに！

7月うまれの  
おともだち

おたんじょうび  
おめでとう！

お泊まり保育

5才児 ひまわり組  
7月14日(金)～15日(土)  
生駒山ろく公園に出かけます。  
お父さんお母さんと離れて、おともだち  
と1日を過ごします。  
プール・すいかわり・夕食作り・花火  
・キャンプファイヤー・お風呂・・・  
楽しみがいっぱいです。  
みんなで楽しい思い出がたくさんつくれ  
ます様に！



7月入園のおともだち

0才児 すずらん組

( 生)

2才児 もも組

( 生)

よろしくね！



プールが始まります

毎日、生活表に体温・プール○×  
の記入を忘れない様をお願いします。  
週末には水着を持って帰って下さい。  
早寝早起き・しっかり朝食をとる・  
排便を済ませる・爪を切る  
を心掛けて登園して下さいね。



クラスの様子

毎日カレンダーを見てともだちのお誕生日やプールが始まる事を楽しみにしています。散歩で採った梅の実を自分たちでヘタ(へそ?)取りをして、梅ジュースづくりをしました。瓶に梅の実と氷砂糖を入れる順番の話をする、「梅・こおり・梅・こおり・梅・・・」と言いながら順番に入れて作っている姿が可愛いです。プールの頃に美味しいジュースが出来上がるので、「ジュース出来たらいっぱい飲んで、いっぱい元気になって、プールでいっぱい遊ぼうな！」とプールもジュースも楽しみにしている子ども達です。(3歳児ばら組)



七夕の笹を飾ります。ひまわりさんが染めてくれた短冊を配りますので、願い事を書いて、笹に付けてあげて下さい

